

Buku Kedua

Kata Pengantar
Marpuji Ali

RESONANSI PEMIKIRAN

Drs. Priyono, M.Si.

Kumpulan
Artikel dan Opini
di Media Massa

Agustus 2015-Maret 2016





Kata Pengantar Buku ke-2



Assalamu'alaikum warohmatullohi wabarokatuh

Alhamdulillah buku resonansi bagian 1 ini bisa diterbitkan atas bantuan berbagai pihak. Saya ucapkan banyak terima kasih kepada Mas Choirul Amin sebagai teman diskusi dan juru masak artikel resonansi karena dia yang bisa menterjemahkan gagasan saya. Terimakasih juga saya sampaikan kepada teman-teman dosen dan karyawan Fakultas Geografi UMS yang telah banyak memberikan inspirasi tentang ide-ide tulisan, Redaktur Radar Solo yang telah menjadi jembatan sehingga tulisan penulis dapat dimuat di media massa serta memberikan masukan tentang bagaimana menulis yang baik, Pengurus MUI desa Sumberejo Klaten Selatan yang telah banyak memberikan pengalaman spiritual karena langsung berhadapan dengan masyarakat, dan keluarga inti saya sebagai *big inspirator*.

Tulisan dalam buku ini telah dipublikasikan di berbagai harian umum selama 2 tahun terakhir (2014-2015) antara lain Suara Merdeka, Radar Solo dan Joglosemar. Tema tulisan saya bagi ke dalam 3 kelompok yaitu keislaman, keilmuan geografi dan aktual umum.

Masih banyak kekurangan tapi semoga bermanfaat.

Manusia yang baik adalah yang memberi manfaat pada orang lain dan berakhir dalam keadaan khusnul khotimah. Masih terngiang dalam ingatan saya, sebuah doa yang dipanjatkan salah satu Nabi kita, Ya Allah, sepeinggalku janganlah ada masyarakat yang berbicara tentang kejelekanku tapi yang mereka bicarakan hanyalah kebaikanku karena aku berusaha untuk selalu berbuat baik. Saya ingin menutup kata pengantar ini dengan Firman Allah yang artinya "Allah mencintai orang-orang yang selalu berbuat kebaikan".

Wassalamu'alaikum warohmatullohi wabarokatuh

Surakarta, Maret 2016

Drs.Priyono,MSi



Daftar Isi

Resonansi Pemikiran Keislaman

Kebakaran Hutan dan Etika Lingkungan dalam Islam	8
Apakah Islam Mentolelir Kekerasan terhadap Anak?	14
Serakah Membawa Musibah:	.
Ketamakan Manusia di Balik Bencana Asap	18
<i>SE Hate Speech</i> dan Dosa Menggunjing	24
Terorisme dan Islam, Ibarat Bumi dan Langit	30
Memilih Pemimpin <i>Ashlah</i> dalam Pilkada Serentak 2015	34
Pilkada Serentak, <i>Money Politics</i> , dan Laknat Allah	40
Prostitusi Artis, Dekadensi Akhlak, dan Kiamat	44
7 Impian Jokowi, Kerja Keras, dan Ikhlas	48
MEA, Peluang atau Bencana Bagi Ummat?	54
Malu Ah ... Aku Malu	60
Masjid, Benteng Remaja Lawan LGBT	66
GMT 2016 dan Pemberantasan	TBC
Demo Sopir Taksi dan Adab Menyampaikan Aspirasi	78

Resonansi Pemikiran Keilmuan Geografi

Solusi Bencana Kekeringan dan Pilkada	84
Bonus Demografi dan Kekerasan Anak	90
Prediksi BNPB dan Pendidikan Melek Bencana	94

Resonansi Pemikiran Aktual Umum

Tanggung Jawab Sosial UMS	100
Pertanian Kreatif di Lahan Gersang Kawasan Karst	106

Sekilas Penulis

Saya lahir di Klaten 25 Nopember 1956, menyelesaikan pendidikan SD Negeri Jimbung I Klaten tahun 1969 dan SMP Negeri 2 Klaten tahun 1971 dan lulus SMA Negeri 2 Klaten tahun 1974. Mengikuti ujian masuk UGM dengan menentukan pilihan I Fakultas Kehutanan dan pilihan II Fakultas Geografi. Pilihan tersebut mendasarkan pada pengalaman keluarga dan tetangga yang alumnus Fakultas Kehutanan dan Geografi dan lebih berorientasi pada kemudahan memperoleh pekerjaan. Saya diterima di Fakultas Geografi UGM. Bapak saya seorang Sarjana Ekonomi UGM dan Ibu saya hanyalah wanita pedesaan yang hanya menamatkan pendidikan sekolah dasar. Saya waktu itu ingin memiliki titel melebihi bapak saya. Meskipun pada saat itu kondisi ekonomi dan keluarga kami banyak mengalami masalah tapi tekad saya tidak surut. Dan alhamdulillah, saya bisa melampui masa sulit sehingga bisa merampungkan studi S1 dan S2 di Fakultas Geografi dan Pasca Sarjana UGM meskipun untuk ukuran waktu harus lebih lama. S1 saya selesaikan dalam waktu 6 tahun dan S2 pun juga demikian. Selama kuliah S2 disamping status saya sebagai dosen di Fakultas Geografi Universitas Muhammadiyah Surakarta, saya juga dipercaya menjadi asisten peneliti pada Pusat Penelitian Kependudukan UGM selama dua tahun. Sejak bekerja di UMS, tiada hari tanpa amanat. Banyak amanat yang dibebankan pada saya secara silih berganti mulai dari kepala bagian pengajaran Fakultas Geografi UMS, Pembantu Dekan III Fakultas Geografi UMS, Pembantu Rektor III UMS, Sekretaris Dekan Fakultas Geografi UMS dan Dekan Fakultas Geografi UMS (2005-sekarang). Saya banyak belajar agama di UMS dan dipercaya menjadi Pengurus Majelis Pustaka dan Informasi PP Muhammadiyah (2005-2015). Saya punya cita-cita agar menjadi manusia yang bermanfaat bagi sesama seperti Hadits nabi: Sebaik baiknya manusia adalah yang dapat memberi manfaat kepada orang lain. Dan dalam Firman Allah: sebaik baiknya pahala adalah ampunan dari Tuhanmu dan surgaNya. Sebaik-baiknya bekal adalah taqwa, sebaik baiknya ucapan adalah kalimat thoyibah. Itu cita-cita yang akan saya gapai dengan mengimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari dalam bentuk menjadi Ketu RT, Ketua RW, Pengurus MUI, Ketua Takmir Masjid, Ketua Yayasan Pendidikan Islam. Alhamdulillah saya menikah dengan seorang guru Sekolah Dasar namanya Veronica Istiwarni dan dikaruniai 4 anak dan 4 cucu. Isteri, anak dan cucu telah banyak memberi dorongan dan inspirasi sehingga lahir karya ini. Semoga karya ini bermanfaat dunia akherat. Saya merasa bersyukur karena dapat membahagiakan dan dibahagiakan oleh keluarga saya. Saya banyak belajar dari kepahitan untuk mencapai kebahagiaan hidup dunia dan akhirat. ■

